

## Öko-Wohnbau zieht positive Bilanz

**Leonding** – Die oberösterreichische Öko-Wohnbau SAW GmbH hat im Vorjahr laut Aussendung Immobilien im Wert von 51,74 Millionen Euro bei Investoren platziert. Das auf den Vertrieb von steuer- und förderoptimierten Immobilieninvestments spezialisierte Unternehmen mit Sitz in Leonding platzierte laut Eigenangaben seit 2012 gemeinsam mit Partnern ein Investitionsvolumen von 216,06 Millionen Euro bei 709 Investoren. Das Unternehmen setzt auf die Themen Wohnen, Seniorenwohnen, Studentenwohnen, eigentümergeführte Bauherrenmodelle und seit neuestem auch auf Kindergärten bzw. -krippen. (red)